



## Prochaines étapes du chantier de la Villa Parisienne

Les travaux de la Villa Parisienne vont reprendre en septembre 2020 pour une durée maximum de deux mois. Ils auront pour but l'enfouissement des réseaux électricité et télécom, la réalisation des réseaux destinés à desservir les nouvelles parcelles et le changement des raccordements AEP en plomb.

En cas de questions ou de difficultés particulières, l'entreprise Colas est joignable au 01 60 24 77 40 ou via l'adresse mail [frederic.belko@colas-idfn.com](mailto:frederic.belko@colas-idfn.com)

Nous vous remercions de votre compréhension.